
JO Emmetten  
 

Winter 2022/23 

Ein wahrlich trauriges Kapitel. Der Start in die Wintersaison verlief vielversprechend. 
Ein gelungenes Lager im Pitztal mit viel neuem Schnee und «alle Anlagen geöffnet». 
Genau mit diesem Elan sind wir dann auch in die Novembertrainings auf dem Titlis 
gestartet.  

Der Start in der Stockhütte verlief mit dem ersten Training und dem Trainer-
Refresher Kurs noch nach Plan. Doch dann kam der Föhn und die Wärme. An ein 
Training an unserem Haus-Hang war nicht mehr zu denken. Wir mussten unsere 
Trainings nach Engelberg oder auf die Klewenalp verlegen. Stangentrainings waren 
nicht durchführbar, da wir den ganzen Winter nie genügend Schnee in der Stockhütte 
hatten um einen Lauf zu stecken. Dank dem Skiklub Beckenried konnten wir doch 
wenigstens einige Läufe am Ergglen fahren. 

Auch die Rookies Trainings konnten nicht wie geplant durchgeführt werden. Mehr als 
50% der Trainings mussten wegen Schneemangel abgesagt werden. 

An den Achemann Stöckli Cup’s konnten dennoch einige ganz passable 
Ranglistenplätze herausgefahren werden. Auch Colin Bourban fuhr sehr gute 
Ergebnisse in den Punkterennen ein. 

 

 

 

Sommer 2023 

Im Gegensatz zum «Winter» hatten wir für die Bike Trainings meistens perfektes 
Wetter. 

Da es leider nicht genügend Anmeldungen für ein Bikeweekend gab, machten wir bei 
einer Tagestour den Bürgenberg und anschliessend die Klewenalp mit unseren Bikes 
unsicher. Die Bike- und Hallentrainings werden gut besucht und die jüngeren 
Teilnehmer werden von den Erfahreneren gut integriert. 

Zwei Höhepunkte in diesem Sommer waren sicher der Bachlauf, wo am Ende fast 
alle ein kühles Bad im Choltalbach nahmen, und der Ausflug in den Bikepark 
Marbachegg welchen wir mit dem Skiclub Büren-Oberdorf besuchten. 

Es bleibt uns an dieser Stelle nicht viel mehr übrig als allen Beteiligten für ihren 
Einsatz in den Trainings zu Danken. Wir hoffen, dass wir dieses Jahr wieder 
durchstarten können und einen richtigen Winter bekommen und wir für die nächste 
GV auch etwas mehr zu schreiben haben. Die Chancen stehen sehr gut…im Pitztal 
waren im Gegensatz zum letzten Jahr bis auf eine Anlage alle Geschlossen.  

Fabian und Yannick 


